

HUBUNGAN ANTARA SECURE ATTACHMENT DENGAN MOTIVASI BERPRESTASI PADA REMAJA

Desiani Maentiningih, Ira Puspitawati, S.Psi, M.Si

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : secure attachment & motivasi b

Abstraksi :

Masa remaja merupakan periode penting dalam rentang kehidupan manusia. Pada masa remaja, teman sebaya atau peers memiliki arti yang amat penting. Umumnya mereka ikut dalam kelompok-kelompok, klik-klik, gang-gang atau peer group dimana perilaku dan nilai-nilai kolektif remaja sangat dipengaruhi oleh perilaku serta nilai-nilai individu yang menjadi anggotanya. Pada masa ini remaja memiliki kebutuhan-kebutuhan selama masa remaja diantaranya adalah kebutuhan akan kasih sayang atau secure attachment dan kebutuhan berprestasi atau motivasi berprestasi. Dimensi karakteristik secure attachment dapat berupa sikap hangat dalam berhubungan dengan orang lain, tidak terlalu bergantung pada orang lain, tidak akan menjauhi orang lain, sangat dekat dengan orang yang disayangi, lebih empati, sangat percaya pada orang yang disayangi, dan lebih nyaman bersama dengan orang yang disayangi. Sedangkan dimensi motivasi berprestasi berupa karakteristik tanggung jawab, mempertimbangkan resiko pemilihan tugas, memperhatikan umpan balik, kreatif dan inovatif, waktu penyelesaian, dan keinginan menjadi yang terbaik. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk menguji hubungan antara secure attachment dengan motivasi berprestasi pada remaja. Responden dalam penelitian ini berjumlah 60 orang yang dibagi 20 orang setiap kelas dari kelas 1 sampai kelas 3 murid SMU laki-laki dan perempuan. Untuk pengukuran secure attachment dan motivasi berprestasi dilakukan uji validitas dengan korelasi product moment dan reliabilitas dengan alpha cronbach dengan bantuan SPSS versi 11.05 for windows. Pada angket secure attachment dengan 42 aitem yang diuji cobakan terdapat 11 aitem yang dinyatakan gugur dan aitem yang valid bergerak antara 0.3277 sampai dengan 0.7192. sementara pada angket motivasi berprestasi dengan 50 aitem yang diuji cobakan terdapat 11 aitem yang dinyatakan gugur dan aitem yang valid bergerak antara 0.3170 sampai dengan 0.9295 dan hasil uji reliabilitas secure attachment diperoleh nilai sebesar 0.9291 dan hasil uji reliabilitas motivasi berprestasi diperoleh nilai sebesar 0.9385. keduanya

memiliki reliabel yang cukup karena mendekati 1. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil pada remaja sama-sama memiliki mean empirik secure attachment dan motivasi berprestasi yang lebih tinggi dari nilai mean hipotetiknya. Hal ini menunjukkan bahwa ada hubungan antara secure attachment pada remaja dengan motivasi berprestasi. Kemudian berdasarkan hasil dari analisis data dengan korelasi rank spearman diperoleh nilai korelasi spearman's rho sebesar 0.995 dan sig (2-tailed) 0.000 ($p < 0.01$). Hasil tersebut menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara secure attachment dengan motivasi berprestasi pada remaja. Maka hipotesis H_a diterima. Adanya hubungan yang signifikan antara secure attachment dengan motivasi berprestasi pada remaja tersebut dikarenakan adanya factor-faktor yang dominan seperti jenis kelamin, usia, urutan anak dan tinggalnya subjek penelitian